



やらまいか

クラブテーマ：原点回帰

会長/金田 征宏 幹事/度会 尚志 会報委員会/廣田 篤・中村 嘉輝 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所
事務局/豊川市豊川町辺通 44 豊川商工会議所会館内 Tel.0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

本年度第1回 通算1438回 平成28年7月5日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	7/14 修正出席率
		62名	41名	70.7%	98.2%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

★槌の引き継ぎ

小野直前会長から金田新会長に槌の引継ぎが行われました。



★会長あいさつ

金田 征宏 会長



こんにちは。直前会長から槌の引き継ぎ、バッジの交換をさせて頂き、身の引き締まる思いです。

この度、歴史ある豊川宝飯ロータリークラブの第32代会長という大役を仰せつかり、創立以来、歴代の会長をはじめ多くの会員の皆様方が築き上げてこられた当クラブの歴史と伝統を実感し、改めて大きな重責に身の引き締まる思いであります。微力ではございますが、大島幹事をはじめクラブ会員の皆様全員のご協力を頂き、一年間の責務を全うしていきたいと考えておりますので、皆様のご指導ご支援を宜しくお願い致します。

昨年度は、我がクラブの創立30周年記念式典も小野会長のもと成功裏のうちに終わることが出来ました。

一つの区切りが終わり、新しい年が始まると云う事で、当クラブも成長期から熟成期に進化する時代に入って参ります。進化には、いくつかの要件とハードル等々がありますが、それを払拭し、未来に向かって進化しなければなりません。もう一度、原点に立ち返る意味を込めまして「原点回帰」と方針をさせて頂きました。

今年度のジャンF・ジャームR I会長のテーマは、「人類に奉仕するロータリー」を上げられました。このメッセージをどのように理解するかは、会員それぞれ異なるかと思えます。私は、ロータリアンがロータリーを通じ

★バッジの交換

直前会長・幹事から新年度会長・幹事に役員バッジの交換が行われました。



て、国際的な貢献、社会的な貢献をする事で世界に確かな変化をもたらすと認識しました。奉仕の率先躬行、ポリオ撲滅の最終章、ロータリーブランドの認識と実行などの実施を示されました。

第 2760 地区の服部良男ガバナーは、「Be The Rotarian, Find A Rotarian ~真のロータリアンになろう、ロータリアンを見つけよう~」を地区方針に示されました。

ロータリアンとしての意識を高め、My Rotary に登録し、ロータリーブランドを再認識し、オンラインツールとソーシャルメディアの活用をし、地域の人々に活動を伝え、ロータリーブランドを周知すると共に、将来を担うロータリアンの会員増強を積極的に取り組みます。

姉妹締結クラブの台中松竹ロータリークラブとの交流もしっかりと行って参ります。来年の3月に台中松竹ロータリークラブの創立20周年があります。その際には、会員の皆様のご参加をよろしくお祈いします。

本年度は、当クラブの高桑耐会員が東三河分区ガバナー補佐を務められますので、クラブとしても全面的に協力をして参ります。2月のIM、4月の分区ゴルフ大会のホストクラブとしての役目を無事に終えたいと思っております。1年間、会員の皆様のご理解、ご協力をお願いを申し上げ、就任の挨拶とさせていただきます。よろしくお祈いします。

報告事項があります。岩瀬保会員、内藤泰通会員、波多野四郎会員の3名が、前年度6月末で当クラブを退会されました。なお、岩瀬保会員におきましては、当クラブ設立時のキーマンという事もあり、今年度より名誉会員になって頂くことになりました。先ほどの理事会で承認させて頂きました。以上、ご報告事項です。

★幹事報告



くお祈いします。

大島嗣雄幹事

こんにちは。幹事を拝命致しました。1年間、金田会長のともクラブの運営に携わって参りますので、ご支援助ご協力をよろしくお祈いします。

金田会長の方針は「原点回帰」です。金田会長は、委員会の活性化を是非してほしいと言っております。本年度は、各委員会の担当例会も委員会を開催して、委員会のメンバーと一緒に例会を作り上げて頂きたいと思ひます。各委員長にはお祈いしてありますので、委員の皆さんは委員長から委員会開催の通知が度々あると思ひますが、会長方針の一つでもありますし、これが本来の姿だと思ひますので、是非、委員会活動にご協力を頂きたいと思ひます。

本年度の納涼例会を8月2日に予定されています。例年ですと、どこかに出掛けたりしていますが、会長の想いで、近場でより多くの会員皆さんと楽しい一時を過ごすという例会にしたいということから、今年の納涼例会になりました。楽しく多くの皆さんに集まってもらふことが第一目的としていますので、ご参加をお願いします。

今回、この大役をお受けするのに神頼みをしようと計画しておりました。その神頼み先が、会長と全く同じ日に同じ場所に行く事が前日に分かりました。京都の知恩院でした。会長と私は気が合っていますので、2人3脚で行きたいと思ひます。どうか1年間よろしくお祈いします。

★委員会報告

親睦 浅野委員長

納涼例会開催のお知らせ

★理事役員委員長の就任挨拶

◎高桑耐ガバナー補佐



今年度、ガバナー補佐を受けました。分区幹事は柴田浩志さん、副幹事は伊藤正幸さんです。1年間クラブの皆様には何かと

お世話になります。特にIMとゴルフ大会の開催で皆さんにお世話になります。宜しくお祈いします。

IMは、2017年2月18日にホテルアークリッシュ豊橋で行います。各クラブの理事・役員・委員長・入会3年未満の会員の方を対象

として開催をします。参加者数は、約 200～250 名を予定しています。

分区親睦ゴルフ大会は、2017 年 4 月 17 日に平尾カントリークラブで行います。約 150～180 名を予定しています。特にゴルフ同好会にはお世話になります。

ガバナー補佐の役割は、RI 会長とガバナーの方針を担当する分区内のクラブに伝えて、皆さんにお願いをすることです。各クラブからの要望、苦情などを受けることも補佐の役割です。地区と分区内のクラブとのパイプ役であります。

4 月に開催された規定審議会で可決された案件が、クラブ運営に色々と影響があります。来年度から RI に納める人頭分担金が毎年 4 ドルずつ上がること、入会金をもらう事が廃止になったことなどあります。各クラブからも意見や質問など受けて、地区や RI に伝えることが大きな仕事だと思っています。

今年度の国際大会は、アメリカのアトランタです。2017 年 6 月 10 日～14 日です。私は行く予定をしていますので、行かれる方はご連絡下さい。

今年も 10 月に WFF が名古屋で開催されます。分区のブースを出展することになりました。一部の方にお手伝いをお願いすると思います。ご協力をお願いします。

1 年間、皆さんにはお願いすること、お世話になる事ばかりですが、どうぞ宜しくお願いします。

◎大木健市会長エレクト



会長エレクトを務めさせて頂きます。どうぞ宜しくお願いします。

会長エレクトという新しい会員の方は聞きなれない言葉だと思います。エレクトは、選ばれたとか選任されたという意味です。昨年 12 月の総会で選任をされました。健康的に問題がなければ、金田さんの後に会長を務めさせて頂くことになります。1 年間よろしくお祈いします。



◎小田伊佐浩クラブ奉仕委員長



クラブ奉仕委員長をさせて頂きま。クラブ奉仕委員会は、会報、雑誌広報、プログラム、ニコボックス、会員、ロータリー情報、親睦委員会

と沢山の小委員会があります。私の出番がないように各委員会が活動して頂ければと思います。1 年間よろしくお祈いします。

◎池田弘職業奉仕委員長



職業奉仕委員長を仰せつかりました。委員会メンバーは、山本博史副委員長、宮崎眞一委員、河本圭史委員、

吉田啓尋委員の 5 名でやってまいります。

職業奉仕ということで、大変難しいことを皆さんにお伝えしていかないと行かないです。私も少し勉強をしまして理解が出来て参りました。私どもの担当例会は 1 月になります。職業奉仕ということで、皆さんにより学びを深めて頂く例会を 5 名で作りに上げて行きたいと思ひますので、どうぞ宜しくお願いします。

また、本年度は理事ということで、金田丸をしっかりと盛り上げて参りたいと思ひます。皆さんご協力の程よろしくお祈いします。

◎石黒貴也ニコボックス委員長



ニコボックス委員長を拝命しました。田中健司副委員長と 2 名でニコボックスを担当していきます。昨年度 SAA の補佐の補佐ということで、

時々前の方に座らせて頂く機会がありましたが、本年度は、少し早めに来て、皆さんの色々な申告分を整理して、きっちりとお伝えをして参りたいと思ひます。ニコボックスを出される方も、少し早めに来て出して頂けると助かります。ご協力をお願いします。

◎井指和昭会員委員長



会員委員長を仰せつかりました。メンバーは、浅野副委員長、松林委員、河本委員、大場委員の5名で委員会を進めて行きます。

主な仕事は、会員の増強、退会防止、会員相互の親睦交流です。

今年4月の地区研修協議会の資料を少し紹介させていただきます。東三河分区は12クラブあります。前年度3月末の平均出席率は92.8%で、当クラブは平均を下回っていて89.14%でした。分区内で下から2番目という良くない数字です。例会の出席率も上げていかないと会員相互の親睦が深めることが出来ないと思います。豊川クラブを抜く勢いで、今年度は会員増強をしていきたいと思っております。皆さんご協力をお願いします。

◎縦山修一SAA



本年度SAAを仰せつかりました。藤原会員と太田会員が委員会メンバーです。1年間どうぞ宜しくお願いします。

私も入会して10数年経ちますが、SAAは何かの略語は知っていましたが、今回調べました。Sergeant-at-armsです。直訳すると武器を持った軍曹、武装した軍曹というような意味です。英国王室・議会の守衛官などから名前が来ているそうです。色々な経験を積んで、物事を理解した方がなるに相応しいのがSAAだと思います。そんな器ではございませんが、何とか1年かけて精進して参りたいと思います。

出席委員会も一緒に仰せつかっています。特に若いメンバーに例会出席して頂き、皆さんと打ち解けて頂きたいと思っております。そういった意味もあり、会長からのリクエストもあり、本日の例会は抽選で席に座って頂く試みをさせて頂きました。これが良いかどうかは別として、また色々なことを試していきたいと思っております。1年間よろしくお祈りいたします。

★ROTARY ニュース

RI 会長メッセージ



私たちが迎えようとしている新年度は、いつの日か最大の偉業を成し遂げた年としてロータリーの歴史に刻まれるかもしれません。それは、世界で最後のポリオ症例が確認された年です。2015年には天然ポリオウィルスによるポリオ発症例はわずか74件にとどまり、すべてアフガニスタンとパキスタンで確認されています。私たちはポリオ撲滅という目標に向けて懸命な活動を続けつつ、さらにその先を見据えなければなりません。つまり、この成功を活かしてさらに大きな目標の達成に向けて準備をするのです。

将来を見据え、リーダーシップの継続性についても優先順位を明確にしなければなりません。ロータリーの一員である私たちは皆、同じチームとして同じ目標に向かって努力しています。一緒に目標を達成するには、共に同じ方向へと進まなければなりません。

ロータリーで奉仕する毎日には、人びとの生活を変える機会が与えられています。皆さんの行動一つひとつが重要な意味を持ちます。一つひとつの「よいこと」が私たち全員にとってよりよい世界を作るのです。ロータリーでは新たな年度を迎えるにあたり、「人類に奉仕するロータリー」を通じて世界をよりよい方向へ変える新しいチャンスが私たち全員に与えられています。

★ニコニコボックス

理事役員一同	1年間宜しくお願いします
高桑 耐会員	〃
宇野秀幸会員	誕生日を祝って頂き
水野太一会員	入会記念日を祝って頂き
宮崎眞一会員	〃
大島嗣雄会員	〃
小田伊佐浩会員	〃
井澤秀明会員	事業所創業を祝って頂き
中西弘徳会員	〃
笠原盛泰会員	色々祝って頂き
林 博宣会員	6歳になりました
大島嗣雄会員	所要にて途中退席します

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員